



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2012

P058258

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten betreffend Verlegung eines Teilstücks Veloweg Münchenstein-Basel

- ://:
1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Im Anzug wird der Regierungsrat gebeten zu prüfen und zu berichten, ob der offizielle Veloweg von Münchenstein herkommend unter der Kreuzung Vorlandbrücke entlang der Birs verlegt und danach auf der Höhe des Muttenerwegs wieder auf die bestehende Veloroute geführt werden kann. Der Regierungsrat sieht das Anliegen der Anzugstellerin als durchaus berechtigt an. Die von der Anzugstellerin vorgeschlagene Veloführung über die bestehende Rampe beim Muttenerweg wird jedoch als nicht ideal beurteilt, weil sie keine direkte Linienführung ermöglicht. Es wird deshalb nach einer neuen Veloführung gesucht, die dem Anliegen der Anzugstellerin Rechnung trägt und trotzdem eine komfortable und direkte Führung des Velos ermöglicht. Der Regierungsrat möchte diesen neuen Lösungsansatz vertieft untersuchen lassen und beantragt deshalb, den Anzug stehen zu lassen.

